

# PROSES KEJADIAN MANUSIA MENURUT AL-QUR`AN

Oleh: Ikhwani, MA.  
Dosen Tetap Agama Universitas Al-muslim  
Email: Ikwaniira@yahoo.co.id

## ABSTRAK

Manusia merupakan ciptaan Allah yang diciptakan dengan sebaik-baiknya dan yang memulai penciptaan manusia dari tanah. Proses kejadian manusia dalam al-Qur`an yang pertama sekali diciptakan adalah Adam as yang berasal dari tanah, kemudian dari setetes mani, sesudah itu dari segumpal darah, kemudian dilahirkannya sebagai seorang anak, dan kemudian manusia dibiarkan hidup supaya manusia sampai kepada masa (dewasa), manusia dibiarkan hidup lagi sampai tua, di antara manusia ada yang diwafatkan sebelum itu. Manusia dilengkapi akal dan fikiran sebagai alat dan sarana untuk memikirkan apa saja yang Allah ciptakan di muka bumi ini. Ini membuktikan Al-Quran secara jelas, tegas dan nyata menjelaskan proses kejadian manusia dari awal hingga akhir, dengan segala kelebihan dan kekurangan yang ada pada diri manusia.

**Kata Kunci:** Proses, Kejadian, Manusia.

### A. Pendahuluan

Manusia merupakan makhluk yang paling sempurna ciptaan Allah Swt yang diberikan akal dan pikiran. Dengan akal dan pikiran tersebut manusia dapat terus menerus berkembang dan memebenahi diri kearah yang paling baik dan sempurna. Manusia di ciptakan dari *nuthfah*. Segolongan ahli tafsir mengatakan: “Nuthfah itu adalah darah yang berasal dari makanan, baik daging ataupun tumbuh-tumbuhan”. Tumbuh-tumbuhan itu berasal dari zat-zat yang terdapat dalam tanah dan air. Maka manusia itu sebenarnya berasal dari sari pati tanah, kemudian barulah diproses menjadi mani, (M. hasbi ash Shiddiqi, 1995:2640).

Manusia yang tidak tau akan asal usul penciptaannya, ia akan sombong dan takabbur, ia menganggap dirinya begitu hebat dan paling sempurna diantara makhluk yang lainnya, sehingga sangat sulit untuk merendahkan diri terhadap perintah Allah Swt.

Maka melalui dengan makalah ini, penulis ingin menguraikan sedikit pembahasan tentang bagaimana asal usul manusia itu di ciptakan oleh Allah Swt? Bagaimana tahapan-tahapan penciptaan manusia? Pembahasan Proses Kejadian Manusia ini mengacu kepada Al-Qur`an, yaitu dengan cara mengkaji dan meneliti atau menela`ah informasi yang diberikan oleh Al-Qur`an, dan di lengkapi dengan beberapa Hadis Nabi.

## DAFTAR PUSTAKA

Adib Bisri dan Munawir, 1999. *Al Bisri Kamus `Arab Indonesia*, Surabaya: Pusaka Progressif.

Ahmad warson Munawwir, 1997. *Al-Munawwir Kamus Arab Indonesia*, Surabaya: Pustaka progressif.

M. hasbi ash Shiddiqi, 1995. *Tafsir al-Qur`annul Majid An Nur*, Jilid 3, Jakarta: Rizky grafis.

Muhammad Idris Abdurrauf Al-Marbawy, tt. kamus Idris Marbawi ``Arab - Melayu, CV. Karya Insan.

Muhammad Ali Akbar, 2001. *Penciptaan manusia Kaitan ayat-ayat Al-Qur`an dan hadis dengan Ilmu Kedokteran*, Yogyakarta: Mitra Pusaka.

M. Quraish shihab, 2006. *Tafsir Al-Misbah Pesan, Kesan, Dan keserasian Al- Qur`an*, Jakarta: Lentera Hati.

Mahmud Yunus, 1990. *Kamus Arab-Indonesia*, Jakarta: PT: Mahmud Yunus Wadzurriyah.

Nabih Abdurrahman Utsman, 2005. *Mukjizat Penciptaan Manusia Tinjauan Al- Qur`an dan Medis*, Jakarta: Akbar Media Eka Sarana.

Syauqi, 1993. *Al-Wajiz Fi Tafsir Al-Qur`an Al-Karim*, Kairo: Daru Al-Muarif,